

## **Handball. L'AL Loudéac perd le choc des mal-classés**

### **N3M. Bois Colombes - Loudéac : 23-21**

Le bruit était assourdissant. Euphoriques, les deux cent cinquante supporters de Bois-Colombes (Hauts-de-Seine) célébraient la victoire (23-21) tout juste acquise devant l'AL Loudéac samedi soir. De leur côté, les Costarmoricains avaient le regard dans le vide. Il faut dire que cette sixième défaite (la troisième à l'extérieur) en dix journées de Nationale 3 n'est pas sans conséquences au classement de la poule 3. Huitième avant la rencontre, l'AL Loudéac cédait son siège à son adversaire francilien et chutait d'une place. Les Bretons sont donc désormais premiers non-relégables à égalité de points avec Saint-Maur (10e).

Auteur de 5 buts, l'arrière Eloi Gnanhouan est reparti très déçu. « C'était un match hyper important, voire même capital, regrette-t-il. S'il est vrai qu'il nous manquait un peu de rotation (sic.), on a eu trop d'échecs et d'oublis dans tous les secteurs. On a un peu failli mentalement, notamment dans le dernier geste. Maintenant, il va falloir se relever, et cela ne s'annonce pas évident... » « On était diminués, on a joué avec nos armes », analysait, quant à lui, le coach Pascal Carfantan, qui a vu son joueur Vitali Pelechenko recevoir un carton rouge (44e) pour une défense trop agressive...

La fiche technique

**Spectateurs : 250.**

**BOIS-COLOMBES :** Person (cap. 2) – Rida, Bula, Ardjoum, Tourèche (2), Autegarden (4), Linière (1), Avaligbe (2), Drané (7), Amoura (3), Charles, Laurent (1), Ntamba (1). Entr. : Bulayima.

**AL LOUDÉAC :** Aunave – Baby (cap. 2), Benhebba (5), Maguet (1), Perrot (1), Michel (5), Gnanhouan (5), Pelechenko (1), Dieguez (1), Pitrey. Entr. : Carfantan.